



Tras ocho meses gobierno logra aprobar proyecto antievasión que busca recaudar US\$4.500 millones

P6



Subsidio eléctrico: Pardow se abre a disminuir número de beneficiarios

P8

LT PULSO 26SEP24

LATERCERA

Papel Digital
CIERRE 21.00 hrs.

Remueven a director del SEA de Antofagasta tras suspensión de millonario proyecto de Colbún

P2

Gremios empresariales critican a autoridad ambiental por el caso

P3

“ Nos preocupa profundamente que proyectos como la Central de Bombeo Paposo se vean impedidos de seguir avanzando por enfrentarse a trabas que redundan en incerteza jurídica”.



RICARDO MEWES, presidente de la CPC.

“ No podemos seguir ahuyentando la inversión. Es fundamental que Chile genere las condiciones necesarias para que los inversionistas vuelvan a confiar en el país y su institucionalidad”.



ROSARIO NAVARRO, presidenta de la Sofofa.

“ Chile es un país atractivo para las inversiones, sobre todo para los proyectos de energías limpias. Lo ocurrido con el proyecto de Paposo nos debe hacer reflexionar sobre hasta qué punto estamos boicoteándonos”.



ALFREDO ECHAVARRÍA, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción.



Hoteles de Santiago Centro repuntaron en la temporada de invierno

P7

El esquema de financiamiento que diseña el grupo Angelini para construir su planta de celulosa en Brasil

P4

No solo TVN: Canal 13 y Chilevisión también registran pérdidas en primer semestre y Mega es el único en azul

P9